
 

 

CHERS AMIS DANS LE CHRIST, 

En tant que nouvel évêque, je suis rempli d'une grande joie et d'une profonde gratitude d'être à vos 

côtés dans le diocèse d'Évreux. Depuis mon arrivée en septembre dernier, j'ai été témoin de la 

ferveur et de l'engagement de chacun d'entre vous envers notre Église catholique de l'Eure. Les 137 

catéchumènes baptisés le week-end de Pâques en sont une des facettes. 

Aujourd'hui, je vous écris avec un cœur reconnaissant et humble. Depuis quelques semaines, nous 

avons lancé la campagne 2024 du denier, nous avons besoin de VOUS ! 

Le thème de notre campagne « VOUS FAITES TOUS VIVRE L'ÉGLISE » est porté par Sainte Thérèse de 

Lisieux et Saint François d'Assise qui incarnent de manière exemplaire l'Amour et le service de Dieu 

et des autres. Leur héritage nous rappelle que chacun de nous, dans nos actions et dans nos dons, 

pouvons contribuer à faire rayonner la lumière de l'Évangile dans le monde. 

Je vous invite à vous joindre à cet élan qui, j'en suis sûr, portera de bons fruits. Quel que soit le 

montant de votre don, sachez qu'il est précieux et qu'il sera utilisé avec responsabilité et 

transparence pour soutenir la mission de l'Église diocésaine. 

ENSEMBLE, CONTINUONS À BÂTIR L'ÉGLISE, VIVANTE ET DYNAMIQUE,  

ANCRÉE DANS L'AMOUR DU CHRIST ET OUVERTE À TOUS. 

Que la grâce et la paix de Notre Seigneur Jésus-Christ soient avec vous tous. 

Bien fraternellement, 

 


